



La Legislatura de la Ciudad recordó, en la sesión del jueves 27, el 38 Aniversario del Golpe de Estado de 1976. Cada uno de los bloques políticos que conforman la Legislatura porteña, contó con cinco minutos para realizar manifestaciones en relación al 38 aniversario del último Golpe de Estado que sufrió la Argentina, el 24 de marzo de 1976.

Los legisladores apelaron a la memoria, reafirmaron la defensa de los derechos humanos, advirtieron sobre la complicidad cívico militar en ese golpe, recordaron a los desaparecidos, destacaron el derrumbe de las bases socioeconómicas de la Argentina durante la última dictadura y ratificaron su convicción democrática.

La representante del bloque Confianza Pública, Cristina García, hizo un recorrido por la fecha histórica y afirmó que "cada 24 de marzo es una fecha para recordar y continuar aprendiendo". Por su parte, el legislador Marcelo Ramal (FIT) expresó: "Rendimos nuestro reconocimiento y homenaje a los 30.000 desaparecidos. Siempre hemos marchado recordando desde el presente"; mientras que Hernán Arce (PS) sostuvo que reafirmar la defensa de todos los derechos humanos y de la democracia es tarea de todos y que su partido lo hará desde la militancia, y luego recordó a Alfredo Bravo, quien fue secuestrado y torturado durante el gobierno de facto.

"Saludo a todos los familiares y a los que intentan construir desde el amor un proyecto de democracia solidaria", dijo la diputada Virginia González Gass (PSA) durante su discurso. El legislador del bloque Nuevo Encuentro José Cruz Campagnoli (NE) afirmó: "Hay un triunfo del pueblo argentino que ha puesto el objetivo en el futuro, lugar donde debe estar, y ha empezado a reparar ciertas cosas del pasado, pero aún falta mucho".

Por su parte, la diputada Paula Oliveto (CC-UNEN) expresó: "No sólo se secuestró, se asesinó o se hizo desaparecer a miles de hombres y mujeres sino que se derrumbaron las bases socioeconómicas, centralizando el capital en pocas empresas. Aunque sea doloroso queremos recordar lo que ocurrió en esa época".

En tanto, el legislador Alejandro Bodart (MST) sostuvo que "la dictadura no se hubiera podido

realizar sin la complicidad civil. Por eso es importante recordar toda la complicidad que llevó a cabo el plan siniestro que terminó con la vida de 30 mil argentinos". La diputada Susana Rinaldi (FPP) aseguró: "recuperar la memoria conociendo a fondo la historia nos obliga a no especular con intereses particulares y la democracia necesita que sumemos nuestra fuerza a los incansables sectores que articularon la lucha para recuperarla".

En nombre del bloque Verde Alameda, el diputado Gustavo Vera manifestó su desconcierto por la "paradójica diferencia de niveles de indignación que se perciben cuando se habla de desaparición por razones políticas y distinta cuando es por explotación sexual o laboral" y reclamó un protocolo de asistencia a víctimas de trata. El diputado Hernán Rossi planteó el "rechazo del bloque UNEN al convenio firmado por los gobiernos porteño y nacional para el traspaso del Instituto Espacio para la Memoria" y agregó que como consecuencia de éste "la ciudad queda huérfana de política pública de memoria".

Representando al Frente para la Victoria, el diputado Jorge Taiana destacó que actualmente "la sociedad argentina quiere realizar el proceso de aprendizaje para saldar el pasado necesario para construir un futuro mejor" y diferenció este momento con otros en los que no se avanzaba en este camino.

El diputado Cristian Ritondo (PRO) insertó su discurso en el acta de sesiones. "Cada aniversario nos lleva a ratificar nuestra vocación democrática y a defender sin especulaciones la vigencia plena de los derechos humanos. Aquel golpe cívico-militar se aprovechó de la desunión y del enfrentamiento entre argentinos. Seamos consecuentes con quienes perdieron su vida luchando por un país mejor, construyendo puentes de amistad social, de unidad nacional y de respeto al que piensa distinto. Así, seguiremos creciendo en paz, justicia y libertad", expresó. Por el mismo bloque, el legislador Helio Rebot aseguró: "Esperamos que la democracia sea un ciclo que de la mano de todos se mantenga en la Argentina. Esta fecha debe ser para recordar e impedir que vuelva a pasar algo así en el país, tenemos que ser capaces de reconocer la memoria de nuestros compañeros".